



“Año de la Diversificación Productiva y el Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 30-GR.CAJ- GSR-C /OFC.IMAG.INST y RR.PP

Por: Of. Imagen Institucional y RR.PP.

(Cutervo, 20 de julio del 2015)

(GSRC) - PROREGIÓN CAJAMARCA SE REUNIÓ CON REPRESENTANTES DE LAS ORGANIZACIONES DE BASE E INSTITUCIONES PARA INFORMAR AVANCES DE OBRAS QUE SE EJECUTAN EN LA PROVINCIA DE CUTERVO.

Se dio a conocer los avances y el estado actual de los proyectos: Programa de Ampliación de la Frontera Eléctrica – PAFE III, Plantas de Tratamiento de Aguas Residuales – PTARs y el Túnel Yacuchingana.

En horas de la mañana, el Equipo Técnico de PROREGIÓN Cajamarca, contando con la presencia de Consejero Regional, Máximo León Guevara, el encargado de la Gerencia Sub Regional Cutervo, Ing. Víctor Lozano y el Supervisor del Proyecto de Saneamiento, de la empresa NJS, Ing. Carlos Arrascue Yadén, sostuvieron una reunión informativa, en las instalaciones de la GSR Cutervo, con los representantes de las organizaciones sociales y de base de la provincia.

En dicha reunión se dio a conocer los trabajos que se vienen realizando en las obras de Saneamiento Básico, informando los avances y las dificultades que se han presentado en los proyectos puesto que, a manera de autocrítica, existe responsabilidad al no poner mano dura en la supervisión de las obras; sin embargo el compromiso para que las obras concluyan lo antes posible sigue firme, es por ello que se ha coordinado un Comité de Vigilancia, que desde este miércoles 22 de julio se pondrá en actividad. Este comité permitirá, no sólo, la fiscalización de la población; sino la articulación de las bases sociales (Rondas Campesinas) como participantes activos del desarrollo.

Por otro lado, debido a las dudas existentes entre los presentes, respecto al Programa de Ampliación de la Frontera Eléctrica – PAFE III, representante de PROREGIÓN, manifestó que el Gobierno Regional, ha cumplido con la entrega de medidores a la empresa ENSA S.A, y que es esta la que no ha cumplido con la instalación de los mismos, pero que en reunión mantenida con la empresa, se han comprometido agilizar dicha instalación y ya se viene trabajando, bajo la supervisión de un representante de Gobierno Regional.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL CUTERVO
Of. de Imagen Institucional y RR.PP.



Cabe resaltar que el miércoles 22 de julio se estará realizando una visita al Túnel Yacuchingana en compañía de representantes de las organizaciones de base de las rondas y sociedad civil, para instalar el Comité de Vigilancia y el cumplimiento de los compromisos asumidos por la empresa de trabajar doble horario (personal y maquinaria) para culminar la obra lo antes posible.

Terminada la reunión, la comisión se trasladó a la Cruz Roja a participar de la reunión de la II Zona de rondas Campesinas, donde se dio el saludo respectivo y la invitación a participar en la visita del día 22 de julio.

Con el ruego de tu difusión.